

# VÉRONIQUE HIVON

Députée de Joliette



Ministre déléguée aux Services sociaux et à la Protection de la jeunesse  
 Ministre responsable du dossier Mourir dans la dignité  
 Ministre responsable de la région de Lanaudière



warning: file\_get\_contents(http://es.pq.org/vie.php?webster=561+deputee.pq.org) [function.file\_get\_contents]: failed to open stream: HTTP request failed! HTTP/1.1 404 NOT FOUND in /home/deputee/public\_html/site/old/modules/parts/pwa/module on line 3.

## TROIS AMBASSADRICES ET AMBASSADEURS DÉSIGNÉS POUR LA RÉGION DE LANAUDIÈRE

Mairesse ou conseillère, pourquoi pas vous?

Joliette, le 3 mars 2012 – À l'occasion de la Journée internationale des femmes, la ministre déléguée aux Services sociaux et à la Protection de la jeunesse, ministre responsable de la région de Lanaudière et députée de Joliette, Mme Véronique Hivon, a présenté les trois ambassadrices-ambassadeurs désignés par la ministre de l'Emploi et de la Solidarité sociale, ministre du Travail et ministre responsable de la Condition féminine, Mme Agnès Maltais. La ministre Maltais leur a demandé d'agir à titre de porte-parole régional de la campagne de mobilisation « Mairesse ou conseillère, pourquoi pas vous? » auprès des personnes élues. Ces ambassadrices et ambassadeurs qui ne veulent pas être des élus municipaux et qui ont été choisis pour leur engagement et leur rayonnement dans la collectivité lanaudivoisie, sont :

- Mme Marie-Josée Chevier, citoyenne socialement engagée de Repentigny;
- Mme Claudine Hamoill, femme d'affaires originaire de Saint-Thomas;
- M. Pierre Paquette, ex-député fédéral de Joliette et enseignant en économie.

Dans le cadre de cette campagne qui vise à augmenter le nombre de femmes candidates aux prochaines élections municipales, des ambassadrices et ambassadeurs rencontreront d'ici la fin du mois de juin des personnes élues, afin de :

- les encourager à inviter les femmes à se porter candidates;
- les sensibiliser et les convaincre de l'importance d'une plus grande présence des femmes dans les postes de pouvoir afin d'obtenir une gouvernance plus équitable;
- présenter les avantages d'une plus grande représentation des femmes au sein des conseils municipaux.

« Les élections municipales se tiendront cette année, soit le 3 novembre prochain. Déjà, les équipes se forment dans les localités lanaudivoises et les candidates sont en pleine réflexion. Nous nous devons donc d'agir maintenant pour les convaincre. Nous entreprenons cette démarche parce nous savons que les femmes sont plus enclines à poser leur candidature lorsqu'une personne significative leur témoigne leur confiance et les encourage à se présenter en politique », a affirmé Mme Hivon.

La députée de Joliette et ministre responsable de la région a d'ailleurs tenu à souligner les efforts déployés par la Table de concertation des groupes de femmes de Lanaudière qui participe à la campagne Femmes d'influence - Je me lance en 2013! « C'est en multipliant les initiatives et en travaillant ensemble pour le même objectif que nous arriverons à faire valoir toute l'importance de voir des femmes s'investir en politique, et ce, tant pour la manière qu'elles ont d'exercer le pouvoir que pour les enjeux et les préoccupations qu'elles mettent à l'avant-scène ».

À l'échelle du Québec, les femmes sont présentement sous-représentées sur les conseils municipaux. En 2011, dans Lanaudière, les femmes occupaient 3,3 % des postes de mairesse et de maire et 27,9 % des sièges aux conseils municipaux. Par ailleurs, près du tiers des municipalités québécoises, soit 332, n'ont qu'une femme au sein de leur conseil et 93 n'en ont aucune.

La campagne « Mairesse ou conseillère, pourquoi pas vous? » a pour objectif de mobiliser tout le Québec afin que les femmes, qui représentent la moitié de la population, soient plus présentes sur la scène municipale. « Nos villes et nos villages comptent aussi d'hommes que de femmes, les équipes municipales doivent être le reflet de cette réalité. La parité entre les femmes et les hommes dans les postes de pouvoir doit être atteinte, c'est une question d'équité », a déclaré Mme Maltais à cet égard.

Partager :

© 2012 Parti Québécois

- Communiqués
- Médias, entrevues
- Médias, VH TV
- Mourir dans la dignité
- Notes biographiques
- Vision et engagements
- Nous contacter

Recherche

Bureau de la députée de Joliette  
 970, rue Saint-Louis, Joliette (Québec) J0E 2A4  
 Téléphone : 450 732-8929  
 Télécopieur : 450 732-8938

Cabinet de la ministre déléguée aux Services sociaux

600, rue Catherine-de-Langton  
 1075, chemin Sainte-Foy, 15e étage  
 Québec (Québec) Q1S 2H1  
 Téléphone : 418 298-7181  
 Télécopieur : 418 298-7199

### LISTE DE DIFFUSION

Recevez des nouvelles par courriel  
 M'a donner Mme Océanne

### VÉRONIQUE HIVON SUR TWITTER

- De 14 à un réel honneur. @cecalien @v\_hivon  
 Un grand merci pour votre courageuse présence et votre engagement au forum de la nuit du suicide  
 27 septembre 2012 à 14:57
- Mé première candidate comme ministre ? RT @cecalien: Le premier geste de Véronique Hivon, nouvelle ministre - #100000FEMMES  
 22 septembre 2012 à 19:12
- @pancolapop: Merci Véronique!  
 19 septembre 2012 à 22:07

Suivre sur Twitter :

